
a

SprInt Leipzig:
Wir dolmetschen 
und informieren

Broschüre  
in leichter 

Sprache 
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Wo arbeiten wir?

–  bei Ämtern,  
zum Beispiel Job-Center 

– bei Beratungen
–  in Schulen, Kinder-Gärten  

und Horten
–  im Kranken-Haus oder  

beim Arzt
–  bei Rechts-Sachen,  

zum Beispiel beim Anwalt

Was können wir?

– in 35 Sprachen dolmetschen
– schriftlich übersetzen
– auf Veranstaltungen übersetzen
–  neue Dolmetscher*innen finden  

und weiterbilden
– Info-Veranstaltungen organisieren
–  die Qualität messen und  

verbessern
–  persönlich, am Telefon oder  

per Video dolmetschen

Wie finden  
Sie eine*n  
Dolmetscher*in?

Auf unserer Internet-Seite  
www.raa-leipzig.de gibt es  
ein Bestell-Formular.

Dort können Sie alle wichtigen 
Infos eintragen.

Wer bezahlt das  
Dolmetschen?

Oft zahlen die Ämter und  
Beratungs-Stellen das.
Fragen Sie bitte dort nach.

Das Geld kommt von der  
Stadt Leipzig und dem 
Bundesland Sachsen.

Was machen wir?

Wir dolmetschen für Menschen, die aus  
anderen Ländern zu uns gekommen sind. 

Dolmetschen bedeutet: Gespräche übersetzen.
Manchmal übersetzen wir auch schriftliche Sachen, 
zum Beispiel Briefe oder Anträge. 

Wir informieren auch über das Leben 
in Deutschland. Und wir erklären aber auch, 
wie das Leben in anderen Ländern ist.

Zum Beispiel die Regeln, Bräuche und Religionen. 
So können sich Menschen besser verstehen.

Unsere Mitarbeiter*innen heißen: SprInt.
Das ist eine Abkürzung und bedeutet: 
Sprach- und Integrations-Mittler*in.

Wir gehören zum Verein RAA Leipzig e.V.
Deshalb arbeiten wir meistens in Leipzig 
und Umgebung.
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Telefon  
0341 99 99 57 – 70

E-Mail   
sprint@raa-leipzig.de

Internet 
www.raa-leipzig.de

Adresse
RAA Leipzig e.V.
Peterssteinweg 13
04107 Leipzig
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WIR BENUTZEN DEN STERN: *
WIR MÖCHTEN ALLE MENSCHEN ANSPRECHEN.
EGAL, WELCHES GESCHLECHT SIE HABEN. 
DESHALB SETZEN WIR IN MANCHE WÖRTER EINEN *.
ZUM BEISPIEL IN DOLMETSCHER*IN.
DAMIT MEINEN WIR FRAUEN, MÄNNER UND  
ALLE ANDEREN GESCHLECHTER.
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Kontakt  
zu SprInt

Sie erreichen uns:
Montag bis Donnerstag: 9 – 15 Uhr
Freitag: 9 – 14 Uhr


